

## 防災意識を高める 第3回地域の安全教室



▲救急措置を体験

日ごろから災害に備えようと「地域の安全教室」が10月17日、山武北小学校で北っ子見守りクラブと地域の安全教室実行委員会の主催で開催されました。

救急処置の方法として心肺蘇生法とAEDの使い方、消防署職員から講義を受け実際に体験をしました。

また、地震などの災害に備えて、避難方法や日ごろからの備え、自主防災組織について市の職員から説明を受けました。参加者はメモをとるなど、熱心に耳を傾けていました。

## 文化財の保存と継承 山武市無形民俗文化財



▲お龍頭の舞

10月17日に白幡八幡神社の祭礼にてお龍頭の舞が奉納されました。

この舞は、鎌倉時代に発生したと伝えられ、疫病退散のために奉納されたものです。

伝承によると、源頼朝公が平家討伐のため伊豆の国から逃れた時、下総へ向かう途上に本神社に家来を連れて立ち寄り、矢と白旗を奉納されたと伝えられています。

## 『かるた』で千葉を知る 第4回房総子どもかるた山武市大会

11月6日、蓮沼スポーツプラザしおさい館で、山武市子ども会育成連絡協議会主催による「第4回房総子どもかるた山武市大会」が開催されました。

団体の部25チーム、個人の部11人、合わせて84人の子どもたちが参加しました。房総子どもかるたは、千葉県内の名所や名物を題材としており、参加した子ども達は、学びながらかるたを楽しみ、真剣に勝負をしていました。

### 優勝チーム

- 団体高学年の部 優勝・・・蓮沼北部2
- 団体低学年の部 優勝・・・蓮沼北部5
- 個人高学年の部 優勝・・・尾森 光野（美杉野）
- 個人低学年の部 優勝・・・大藤 亜有美（八田）



▲「かるた」を見つけ素早く取る参加者